

**COLOMBIER**

# Chute mortelle dans un silo

**COLOMBIER** Samedi 8 septembre, peu après 11h, dans une exploitation agricole à Colombier, une personne répartissait du maïs dans un silo de 15 mètres, rempli de 320 m<sup>3</sup> de maïs en fermentation récolté la veille. Cet ouvrier a été victime d'un malaise en raison de la présence de différents gaz. Une personne a tenté de lui porter secours et s'est aussi retrouvée en difficulté. Elle a renoncé à entrer dans le silo.

Appelé en renfort, une troisième personne a tenté de secourir à son tour la victime demeurée dans le silo, mais en vain. Incommodés par les émanations toxiques, les deux personnes qui tentaient de porter secours ont dû renoncer et ont fait appel au 144. Les sapeurs-pompiers du SDIS Morget et du SPSL ont été mobilisés. Equipés de matériel de protection respiratoire, les sapeurs-pompiers du GRIMP ont pénétré dans le silo et en ont extrait la victime. Le médecin du SMUR n'a pu que constater son décès. La victime est un ressortissant afghan de 44 ans domicilié à Ecublens. Quant aux deux autres personnes incommodées, elles ont été prises en charge par le personnel sanitaire. Leur état de santé n'a pas nécessité d'hospitalisation. Il s'agit d'un ressortissant espagnol de 43 ans et d'un ressortissant roumain de 34 ans, domiciliés à Bussigny-près-Lausanne.

## **Instruction pénale ouverte**

La procureure de service a ouvert une instruction pénale afin de déterminer les circonstances de cet accident. Les investigations sont menées par les gendarmes et les enquêteurs de la Police de sûreté. Cet accident a nécessité l'intervention du Groupe de reconnaissance et d'intervention en milieu périlleux (GRIMP) du Service de protection et sauvetage de la ville de Lausanne (SPSL), du SDIS Morget, d'un médecin du SMUR et d'un équipage ambulancier de la base d'Aubonne-Morges, de plusieurs patrouilles de la gendarmerie vaudoise et d'inspecteurs de la Police de sûreté dont ceux de la brigade de police scientifique. ■